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EDUCAÇÃO

Passo Fundo poderá ter curso de medicina da UFFS

A intenção é que seja estabelecido na cidade um campus que ofereça o Curso de Graduação em Medicina, expandindo

para outros cursos da área da saúde

Diário da Manhã

Liderados pelo prefeito Aírton Dipp, e pelo prefeito de Marau

e Presidente da AMPLA -Associação dos Municípios do

Planalto do Rio Grande do Sul - Vilmar Zanchin, uma

comitiva de lideranças de Passo Fundo e da região esteve em

Chapecó na manhã desta quinta-feira, reunida com a Reitoria

da Universidade Federal Fronteira Sul (UFFS), cujo Reitor é

o Professor Jaime Giolo. O grupo foi reafirmar à Reitoria da

UFFS, que a região norte do Rio Grande do Sul se dispõe a
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ser um local para a implantação de um Centro Avançado de

Ciências da Saúde da Universidade Federal da Fronteira Sul

em Passo Fundo.
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Inicialmente a intenção é que seja estabelecido na cidade um

campus que ofereça o Curso de Graduação em Medicina.

expandindo para outros cursos da área da saúde conforme as

necessidades macro-regionais de formação de profissionais

para atuarem na implantação do Sistema Único de Saúde, em

diálogo com o Ministério da Saúde e da Educação. O Prefeito Airton Dipp parabenizou a política de expansão do

ensino técnico, tecnológico e superior que vem sendo desenvolvida pelo Ministério da Educação, desde o governo

Lula e que se fortalece na gestão da Presidenta Dilma Rousseff "Esta política vem garantindo o acesso e a

oportunidade de qualificação profissional a milhões de jovens e adultos", disse Dipp. Entre as iniciativas está a

criação da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS).
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O Prefeito Zanchin lembrou que um conjunto de atores públicos, sociais, políticos, populares, empresariais de Passo

Fundo e região se mobilizaram durante o processo de construção da UFFS. Naquele momento, alguns locais tiveram

prioridade para a instalação de campus desta universidade e, desde então, estava presente a política de expansão da

universidade para regiões de abrangência da UFFS ainda não contemplados na etapa inicial de sua criação. Uma

destas regiões é região planalto do Rio Grande do Sul.

Já o Reitor da UFFS, Jaime Giolo. reafirmou que a política do Governo Federal é de construir processo de expansão

do ensino superior, de maneira focada, de acordo com os processos de desenvolvimento macro-regionais e que a

UFFS tem interesse em abrir uma Unidade na área da saúde dentro da sua região de abrangência, que é o Norte do

RS, o Oeste de SC e o Sudoeste do PR

Diversas reuniões já foram realizadas para pleitear a instalação da unidade em Passo Fundo. As lideranças deverão

ainda se reunir com o governo do Estado do Rio Grande do Sul e com o Ministro da Educação, Aloízio Mercadante,

para avançar nas negociações. Por fim, foi solicitado à Reitoria da UFFS a incorporação desta proposta em seu Plano

de Desenvolvimento Institucional e o empenho junto ao Ministro da Educação para a efetivação da ação.

Acompanharam os Prefeitos Airton Dipp e Vilmar Zanchin, o Vice-Prefeito de Passo Fundo - Rene Cecconello, os

Deputados Estaduais Diogenes Basegio (PDT) e Altemir Tortelli (PT), o Presidente do Conselho Municipal de Saúde

Dário Delavi. Diretores do Hospital São Vicente de Paulo e do Hospital da Cidade, o Assessor do Deputado Marco

Maia- Neri Gomes, dentre outras lideranças.
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